



組織拡大は待たなし みんなで力を合わせ 藤が丘で秋の宣伝 11/5

11月5日、午前10時から1時間半ほど、名古屋市内の地下鉄藤が丘周辺にて、組織拡大推進委員5名で、『じん肺・アスベストなど労災職業病の無料相談』のチラシを配布する街頭宣伝活動を行いました。



今年5月には同じ場所で旭労災病院の巡回バス利用者を中心に実施しました。藤が丘駅周辺は、年配の多くの人が行きかい350セット近くのチラシは1時間半ほどで無くなってしまいました。

中には早速チラシを見て、アスベストやじん肺についての質問や、親族の建設業の仕事の心配や、周りを見て古い建物を壊すときは心配だとの声もありました。終了後、参加者で今後の組織拡大活動の在り方についての反省会を行いました。(松原)



12月18日 全国7地裁一斉提訴 根絶第6陣訴訟意思統一会議

12月18日根絶第6陣訴訟が全国7地裁に一斉提訴するにあたり11月5日、衆議院第2議員会館1階多目的ホールにおいて、意思統一学習会が行われ、全国から第6陣原告をはじめ、各県・組織代表など110名ほどが集まりました。



この意思統一学習会では、全国トンネルじん肺根絶訴訟弁護団小野寺弁護団長が『全国トンネルじん肺根絶訴訟の到達点と課題』をテーマに、思い出話とともに熱く語られました。

また、「トンネルじん肺根絶訴訟と第6陣提訴について」闘争本部から詳しく説明がありました。

12月18日は全国7地裁が一斉提訴となりますので、地元の提訴行動を重視しながら、裁判に関わらない組織は東京行動に集中します。

18日、東京地裁前9時半集合し行動を展開。11時から報告集会を行います。



翌日(11月6日)の行動は、10班に別れて国会議員の事務所を訪ねました。

それぞれの議員秘書に『トンネルじん肺根絶実現に向けてご支援のお願い』という文書を手渡し、賛同署名をいただいていない国会議員には、「なぜ基金制度を創設する必要があるのか」また「580名もの賛同を得ながらなぜ制度が実現しないのか」など説明しました。県内では賛同していない議員は数名あります。その中の1人江崎鉄磨議員がこの日、賛同署名されました。この日は、国会議員に2名と直接話をすることができました。

組合活動が療養の励みに

富山県入善町というところで生まれた父が、各地のトンネル工事に歩いていたのは、15歳から18歳の間でした。その頃に吸った粉じんが、父の体を少しずつむしばみ、74歳の夏に酸素ボンベが必要な体になってしまいました。釣りと車の運転が大好きで、どこへでも出かけていた父が、ボンベを持つようになってからは閉じこもりがちになりました。

トンネルの職歴を伝え、「塵肺ではないでしょうか？」とお聞きしても、大学病院の先生は「違います」と強く否定なさり、家族で諦めていた頃に、建交労とご縁を頂戴しました。組合のご指導で、名医海老原先生のご診断を受けることができました。その間、組合員の皆さんをはじめ組合員ご家族の皆様にも励まして頂き、大変心強くありがとうございました。

認定の連絡を頂いた日に、両親とともに手を取り合って喜んだことは、7年経つ今でも忘れることはできません。組合の活動、家族会議や食事会、要請行動を、父はとても楽しみにしており、療養の励みになっていたようです。組合員の皆さんにお会いできる日には、「天候が悪いからお休みする？」と聞いても「いや、行く」と頑張り私が実家へ迎えに行くのを着替えて待ちました。また、学習会では家族の心構えをご指導いただき、父の看病の参考になりました。

高速道路で2時間かけての通院の7年間、悲しいお別れもありましたが、一期一会の貴重な出会いをたくさん頂戴しました。父と私達を温かく迎えて下さったことに、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

村田昇二さんの娘・麗子さんより



ご案内

- ※ 第1回分会会議 12月10日(月)
瀬戸文化センター 32会議室 13:30～
- ※ 第74回分会執行委員会 1月21日(月)
瀬戸文化センター 32会議室 13:00～

いろいろあった1年だけど

今年も忘年会 木曾路 12/10

2018年定期大会も無事終わり、今年もひと月を残すのみとなりました。そこで12月10日(月)の第1回分会会議の前に、瀬戸の『木曾路』に於いて忘年会を行います。

一年を振り返り楽しく歓談したく、一人でも多くの皆様の参加をお待ちしております。

- * 集合・・・瀬戸文化センター駐車場に11時。
(車にて乗合で木曾路に行きます)
- * 時間・・・11:00～13:00 その後会議
- * 会費・・・2,000円/人

12月10日 瀬戸文化センター駐車場に11時集合。車に乗り合わせて瀬戸木曾路に向かいます。



しゃぶしゃぶで有名な木曾路ですが、職人の厳しい目になつた食材のみを使用して、お値打ちなランチをお願いしました。

少し贅沢な気分で、心もお腹も満たしましょう！

組合員数

☆認定組合員数 **35**人

☆組合員総数 **36**人

訃報

10月25日村田昇二さん、11月20日には金谷一代さんが亡くられました。ご冥福をお祈りいたします。

2018年 12名月の予定

- 12月6日 県本部 第3回常任委員会
- 10日 分会忘年会・分会第1回会議
- 13～14日 専従者交流会
- 15日 県本部 第207回執行委員会兼代委
- 16日 愛労連臨時大会
- 17～18日 じん肺根絶訴訟第6陣提訴
- 19～20日 北信越労職支部執行委員会
- 23日 県本部 クリスマス平和宣伝
- 12/29～1/6 まで事務所休み

